

He vuelto encantada de mi viaje a Barcelona, que no conocía. Cuánto mejor funcionan allí las Bibliotecas, que en Madrid. He disfrutado muy especialmente usando el Archivo Histórico de la Ciudad.

Tuve oportunidad de conocer, brevemente, a Albert Manent y a Enric Jardí que me trataron con cordialidad. Muy otra cosa fue la familia d'Ors en Madrid. Son gente verdaderamente extraña. ¡Como lo fue el padre!

He de volver a Washington durante el próximo semestre para reincorporarme a mis clases, pero regresaré a Princetown en mayo, hasta fines de agosto en que termina la licencia de Bill en esta Universidad. Espero poder dar un buen avance a mi manuscrito, habiendo coleccionado, lo más posible, el material para mi trabajo.

Ha sido interesante ver a España bajo un nuevo clima político, aspecto que hasta ahora era totalmente desconocido para mí.

Nuestros mejores deseos para estas fiestas y el año venidero.

Un saludo afectuoso.

Pilar Sáenz

Diciembre 1976